

ね。

## II 高校2年の女子

以前から顔一面に出ていた「にきび」が、このごろ、ますますひどくなってきて、まるでおばけみたいになっちゃったんです。この前なんか、電車の中で、向かい側に座っていた男子高校生たちが、私の方を見て、ひどいなあーなんて言ってるんです。はずかしいやら、くやしいやらで、顔が真赤になるし、涙が出るやらで、とってもいやな思いをしたんです。もう、死んじやいたいくらいです。

1. 「にきび」なんていうものは、青春のシンボルってよくいわれるよう、あまり気にしなくってもよいものですよ。にきびのために、死んだ人もいないし、そんなことでくよくよするなんて、本当にばかみたいですよ。もっとほがらかにがんばりましょうよ。
2. 男の子が本当におばけみたいってあなたのことを言ったんですか。それは多分、あなたのにきび顔を指してそう言ったんではなくって、にきびを気にして、暗く淋しい、若さが感じられない、あなたの雰囲気を指して言ったんですよ。
3. まったくばかげた話ですよそれは。あなたの心のもち方でどうにでもなることでしょう。人間は顔の美しさやまづきで、価値が決まるものではないでしょう。心の美しさですよ人間の価値は。心の美しさを養うことで、その悩みは解決していかなくっちゃあー。ねえー。
4. 今までにどんな治療をやってみたんですか。専門の医者には行ったことがあるんですか。どのくらいの間治療を受けたんですか。漢方薬をのんでみたんですか。便秘はする方ですか。顔の外、背中や腕、お尻なんかには、ぶつぶつはできていないんですか。もうちょっとそのことをくわしく教えてください。
5. にきびがひどくなってきて、顔がおばけみたいに見え、じろじろ見られるので、死んでしまいたい程つらいんですね。

## III 中学校3年の女子

生徒指導係の先生なんか大嫌いです。先生なんか、だれひとりとして信用